

...Elterninformation...

Ein herzliches DANKE...

... an die Bergbahnen Wildkogel u. Vorstand Bernhard Gruber für die Unterstützung bei den Skitagen sowie der MS – Wintermeisterschaft

... an die Liftgesellschaften der Zillertal Arena für die Unterstützung bei den Skitagen

Wintersportwoche der 1. Klassen

Am 27. Januar 2025 begaben sich die Schülerinnen und Schüler der 1. Klassen auf eine Schneeschuhwanderung am Wildkogel – ein perfekter Auftakt für die Wintersportwoche!



Aufgrund der schlechten Witterung musste am Dienstag die Schulbank gedrückt werden. Jedoch standen dann, von Mittwoch bis Freitag, die Skitage am Wildkogel auf dem Programm. Bei ausgezeichnetem Wetter, einer tollen Schneedecke und bester Stimmung konnten die Kinder die Winterwelt in vollen Zügen genießen.

Turn 10-Wettbewerb

Nach intensiven Trainingseinheiten unter der Leitung von Frau Budimaier nahmen sechs Mädchen der 3. Klassen – Imke, Sofie, Elina, Theresa, Leni und Hannah – am 31. Januar 2025 erfolgreich am Turn 10-Wettbewerb in Saalfelden teil.



Ihr Engagement und die harte Arbeit zahlten sich aus: Mit einem großartigen zweiten Platz zeigten sie, dass sich der Trainingsaufwand gelohnt hatte. Nur drei Punkte trennten sie vom ersten Platz und damit an der Teilnahme am Landeswettbewerb.

Ein herzlicher Dank geht an Kollegin Budimaier für die Vorbereitung sowie Begleitung, Petra Czerny für die Fahrdienste und die Einladung zum Essen, sowie an Frau Mag. Daniela Vorderegger, die als Kampfrichterin fungierte.

MS – Wintermeisterschaft

Unsere diesjährige Wintermeisterschaft fand am Donnerstag, den 06. Februar 2025 wie gewohnt am Preimishang statt und war ein voller Erfolg. Der Wettkampf konnte ohne Zwischenfälle und unfallfrei durchgeführt werden, was allen Beteiligten viel Freude bereitete.

Jede Klasse trat in drei spannenden Disziplinen an: Langlauf, Riesentorlauf und der unterhaltsame „Zipföbob“-Wettbewerb. Am letzten Schultag des Wintersemesters am Freitag, den 07. Februar 2025 folgte schließlich der Rodelbewerb, der auf der Kühnreithodelbahn stattfand und ebenfalls für viel Spaß und tolle Momente sorgte.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Kolleginnen und Kollegen, die tatkräftig unterstützt und die Veranstaltung professionell organisiert haben. Ohne ihren Einsatz wären dieser sportlichen Veranstaltungen nicht möglich gewesen.

Im Besonderen danken wir...

... dem USC – Neukirchen/Sektion Alpin u. Sektionsleiter Mario Dreier für die umfassende Unterstützung

... dem USC – Neukirchen/Sektion Rodeln u. Mario Zeller sowie Roland Steger

... der Raiffeisenbank Oberpinzgau für das großzügige Sponsoring

... der Bergrettung für den Ambulanzdienst bei der Meisterschaft

... allen Sponsor*innen u. Unterstützer*innen

... dem Elternverein für die Ausschank u. Verpflegung unserer Schüler*innen im Zielgelände

Die Siegerehrung findet am Freitag, den 11. April 2025 in der großen Turnhalle statt. Eine Einladung ergeht zeitgerecht an alle Eltern.



Faschingsdienstag

Der Faschingsdienstag 2025 war ein ereignisreicher und fröhlicher Tag für alle SchülerInnen!

Viele kamen verkleidet in die Schule, was für eine lebendige Atmosphäre und jede Menge Gesprächsstoff sorgte. Jedes Kind erhielt einen von der Bäckerei

Schroll gesponserten Faschingskräpfen – vielen Dank dafür! Am Nachmittag wurde der stundenplanmäßige Unterricht ausgesetzt und jeweils im Klassenverband Faschingseinheiten gestaltet. Die 1. bis 3. Klassen versammelten sich bei strahlendem Sonnenschein auf dem Kammerlanderfeld, wo sie sich bei verschiedenen Spielen und Aktivitäten austoben konnten.

Wir bedanken uns bei Nadine Sörensen von der Judo Union Neukirchen, dass wir Teil dieser toll organisierten Veranstaltung sein durften.



Die 4. Klassen verbrachten den Nachmittag auf der Rodelbahn am Wildkogel. Trotz der frühlinghaften Temperaturen, die das Rodeln etwas erschwerten, ließ sich niemand die gute Laune verderben. Die Kinder genossen die gemeinsame Zeit und verbrachten einen unvergesslichen, fröhlichen Faschingsdienstag-Nachmittag miteinander.

Welt-Down-Syndrom-Tag

Am 21. März 2025 wurde weltweit der „Welt-Down-Syndrom-Tag“ gefeiert – ein Tag, der im Zeichen der Integration, Inklusion und Vielfalt steht.



Auch an unserer Schule setzten wir ein starkes Zeichen für diese wichtige Botschaft. Die Schülerinnen und Schüler zeigten durch bunte Kleidung und Socken ihre Verbundenheit und trugen dazu bei, die Vielfalt und Einzigartigkeit eines jeden Menschen zu feiern.

Abschließend hoffe ich, wieder entsprechend aus der Mittelschule geplaudert zu haben und wünsche ein frohes Osterfest sowie schöne Osterfeiertage. Ich verbleibe mit den besten Grüßen aus der Mittelschule

Dir, Thomas Scheuerer
Schulleiter

